



Aspecto que presentaba la nave industrial con su plantación de marihuana.

La policía había recibido días antes un aviso de un presunto fraude en el consumo eléctrico en una nave del polígono El Pinatar, de Caldes

## Detenidos al intentar robar en el colegio Mestres Muntanya

Dos hombres de origen magrebí, identificados como **Mohamed A.** y **Taouif L.**, vecinos de Canovelles y de Granollers, respectivamente, fueron detenidos la madrugada del martes de la semana pasada por efectivos de la Policía Local de Granollers, después de que fuesen descubiertos *in fraganti* en el interior del colegio de Primaria Mestres Muntanya, en el barrio de Can Bassa de Palou. La alarma del centro se disparaba poco antes de las cuatro de la madrugada y el Centro de Control de Alarmas lo ponía en conocimiento de la policía. A su llegada al centro, la policía comprobó que había sido forzada una puerta contigua al patio. El interior del colegio, tanto las aulas como los despachos estaban todos revueltos, encontrándose toda la documentación de la oficina por el suelo. Continuando con su inspección ocular, los agentes encontraron escondidos a los dos hombres, que reconocieron haber entrado saltando la valla de protección del recinto. Los detenidos acumulan según la policía numerosos antecedentes por hechos similares. Fueron puestos a disposición judicial, acusados de un intento de robo con fuerza frustrado por la policía, ya que en el momento de ser descubiertos llevaban un ordenador portátil que habían robado del colegio. La policía investiga si podrían estar implicados en otros robos que recientemente se han cometido en otros centros escolares de la comarca, lo cual serviría... al menos para ampliar su "currículum".

# Descubren una súper plantación de marihuana en una nave industrial

La Policía Local de Caldes investigaba un posible caso de fraude en el consumo eléctrico en una nave del polígono industrial El Pinatar cuando por sorpresa descubría una macro plantación de marihuana en dicho escenario. Ello ocurría el pasado viernes. Durante la semana anterior habían estado vigilando el recinto, obteniendo datos de ciudadanos anónimos que finalmente permitieron la identifica-

ción de cuatro personas relacionadas con el local en cuestión. Sospechaban que se estaba realizando alguna actividad ilegal pero no se pensó en relacionarla con una actividad "agraria" cuando el escenario era en una zona industrial. Una vez con la investigación prácticamente concluida, la Policía Local pasó el tema a los Mossos d'Esquadra que conjuntamente culminaron la operación, una vez obtenido el

permiso judicial de entrada y registro de la presunta industria. En la nave industrial fue descubierto un centro de cultivo ilegal de marihuana, con unas 300 plantas perfectamente plantadas en grandes macetas. La Policía Local agradece una vez más la colaboración ciudadana que ha hecho posible el descubrimiento y desmantelamiento de dicha actividad ilegal.

## Dos incendios domésticos en Lliçà y La Garriga

Los Bomberos del parque de Granollers eran requeridos con pocas horas de diferencia la tarde del pasado lunes después de producirse sendos incidentes domésticos en Lliçà d'Amunt y La Garriga. El primero ocurría sobre las cuatro menos cuarto en la calle Anselm Clavé número 2 de Lliçà d'Amunt cuando se incendió la instalación eléctrica que finalmente pudo ser apagada por los propietarios de la casa.

Pasadas las ocho y cuarto de la tarde los Bomberos eran requeridos en La Garriga donde se encontraba ardiendo una chimenea, concretamente en la calle Ginesteres de Els Tremolencs. El fuego dañó

la chimenea y parte del encofrado del techo. Los Bomberos, que acudieron con tres dotaciones, controlaron la situación en pocos minutos, retirando puntos calientes y enfriando la chimenea afectada.



Equipo de Terrassa, vencedor del concurso, con el miembro de Granollers Lluís Luengo.

## Bomberos de Granollers segundos clasificados en el IX Concurso de Rescate en Accidentes de Tráfico

Este año no pudo ser. Los campeones han sido sus colegas del parque de Terrassa aunque... en su equipo se encuentra "infiltrado" un miembro del parque de Granollers, Lluís Luengo. En la IX edición del concurso, este año celebrado en Lleida los de Granollers, que han variado la plantilla de su equipo y aún no se encuentran en perfecta coordinación en cuanto a este tipo de eventos, quedaron clasificados en segundo lugar, con la distinción del sanitario del equipo, Ivan Julià (en la foto, el primero por la izquierda, agachado) que, una vez más, fue el mejor valorado del concurso. Con las restricciones por la crisis, este año acudirá al concurso nacional únicamente el equipo de Terrassa, primer clasificado en Lleida.

## Padre e hija quemados por el vapor de una fuga en una caldera

Un vecino de La Batllòria, de 65 años de edad y su hija de 39 años tenían que ser trasladados con urgencia a la Unidad de Quemados de la Residencia del Valle Hebrón, de Barcelona la madrugada del miércoles de la pasada semana, presentando quemaduras de primer y segundo grados en sus extremidades inferiores. El accidente que afectada a padre e hija se producía sobre las seis de la mañana en su piso de la calle Horts número 1 cuando, por causas que se desconocen, se reventó una cañería de la caldera de calefacción que dejó salir el vapor de su interior. Al ser solicitados los servicios de emergencias acudieron los Bomberos del parque de Sant Celoni y una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas que trasladó a los lesionados al citado centro asistencial.